

### Nuevas Instalaciones Deportivas en el Campus

M. Z. El pasado miércoles, 2 de mayo, se iniciaron formalmente las obras de las nuevas pistas en el Estadio Universitario de Monte Cronos en el Campus de Rabanales, según informa la subdirección de instalaciones y actividades. Las nuevas infraestructuras comprenden seis pistas de pádel, cuatro de tenis y cuatro de vóley-arena, y su inauguración está prevista para el mes de julio, con motivo de los I Juegos Europeos Universitarios Córdoba 2012. En septiembre se pondrá en marcha un nuevo programa de escuelas deportivas de tenis y pádel en las nuevas pistas. De este modo, todos los estamentos de la Universidad de Córdoba podrán disfrutar de estas magníficas instalaciones desde ya y hasta final del presente curso académico.

### Horario durante las fiestas

M. Z. El próximo día 14 de mayo, fiesta patronal, las instalaciones deportivas universitarias de Menéndez Pidal abrirán al público de 09:00 a 14:00 horas, permaneciendo cerradas las del Campus Universitario de Rabanales. Así que no cabrá más remedio que practicar deporte en las calles de la ciudad, festejando con prudencia y alegría este período anual de vacaciones.

# El Taekwondo de la UCO trae las dos primeras

Plata y bronce para la Universidad de Córdoba en los Campeonatos de España Universitarios disputados en Madrid (UNED).



Este resultado es una muestra del buen hacer de nuestros deportistas.

#### Manu Zamora

El Taekwondo ha traído las primeras medallas para los deportistas de la Universidad de Córdoba en los Campeonatos de España Universitarios -CEU- 2012. En la competición celebrada en Madrid y organizada por la Universidad Nacional a Distancia (UNED), Andrés Muñoz, estudiante de Magisterio en la Escuela Universitaria Sagrado Corazón, rozó el título nacional, obteniendo una magnífica plata en el peso ligero. En la categoría femenina, Sara López, de la Facultad de Filosofía y Letras, compitiendo en el peso medio, no pudo acceder a la final, por lo que tuvo que conformarse con la medalla de

bronce. La UCO ya ha participado este año en las modalidades de golf, tenis de mesa y taekwondo, y aún le resta participar, la semana que viene, en bádminton y triatlón,

### Andrés Muñoz en peso ligero fue plata y Sara López en peso medio logró el bronce

quedando abierta la posibilidad de participar en natación.

#### Resto de campeones

Carlos Jimena, Víctor Pérez y Manal Assid mantienen el excelente

nivel de la Universidad de Málaga en los Campeonatos de España. La actuación de los deportistas de la UMA en los Campeonatos de España sigue brillando a un excelente nivel. El pasado fin de semana se celebró en Las Rozas (Madrid) la competición de kárate y taekwondo, organizadas por la UNED.

En la primera de las especialidades, la UMA ha sumado una medalla de oro y una de bronce, ambas en categoría masculina, mientras que en taekwondo hemos ganado una nueva medalla de bronce en la competición femenina. En kárate, la medalla de oro la logró Carlos Jimena Márquez.

### Trofeo Ciudad de Córdoba de Campo a Través

M. Z. El pasado sábado 21 de abril se disputó una nueva edición, la novena, del "Trofeo Ciudad de Córdoba de Campo a Través", en las distancias de 5000 y 10000 metros en un circuito que recorre las instalaciones de la BRIMZ X del Cerro Muriano de Córdoba y en la que participan equipos de distintas instituciones locales. Las instituciones representadas en la prueba fueron: Cuerpo Nacional de Policía, BRIMZ X "Guzmán el Bueno", Comandancia de la Guardia Civil, Instituciones Penitenciarias, Policía Local, Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento, Real Academia de Córdoba.

### Logro para el deporte andaluz

M. Z. La última jornada de Segunda División será crucial para cinco equipos que lucharán por lograr las cuatro plazas que quedan por confirmar para la disputa de los Play Off de ascenso a Primera División. Sala 5 Martorell, UMA Antequera, Unión África Ceutí, Burela Pescados Rubén y Hotels Plaza Andorra afrontarán una auténtica final el próximo sábado. De este modo, la UMA se la juega frente al Melilla que necesita los puntos para eludir el descenso a Tercera División Nacional en el Pabellón Javier Imbroda.

# I JUEGOS EUROPEOS UNIVERSITARIOS

13 al 23 de julio de 2012

**CÓRDOBA 2012**

email: info@eusagames2012.com / web: www.eusagames2012.com

www.facebook.com/eusagames2012

- BADMINTON
- BALONCESTO
- BALONMANO
- FÚTBOL
- FÚTBOL SALA

- RUGBY 7
- TENIS
- TENIS DE MESA
- VOLEIBOL
- VOLEY-PLAYA